

Polsek Ciamis Dukung Ketahanan Pangan Nasional, Bhabinkamtibmas Pantau Pertumbuhan Benih Jagung di Desa Pusakanagara

Ciamis - CIAMIS.WARTAWAN.ORG

Nov 4, 2025 - 09:44



Ciamis – Kepolisian Resor Ciamis melalui jajaran Polsek Ciamis terus menunjukkan peran aktifnya dalam mendukung program pemerintah di bidang ketahanan pangan. Salah satu bentuk nyata dukungan tersebut terlihat dari kegiatan monitoring pertumbuhan benih jagung yang dilakukan Bhabinkamtibmas Desa Pusakanagara, Brigadir Meti Dwi Meirisa, di lahan pertanian Kelompok Tani Karanglayung, Dusun Karangkendal, Desa Pusakanagara, Kecamatan Baregbeg, Kabupaten Ciamis, pada Senin (03/11/2025).

Kegiatan ini merupakan bagian dari sinergi antara Polri dan Dinas Pertanian dalam mengawal dan memastikan keberhasilan Program Asta Cita Presiden Republik Indonesia, khususnya dalam bidang ketahanan pangan nasional. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas turut melakukan pemantauan langsung terhadap pertumbuhan benih jagung hibrida jenis NK306 sekaligus memastikan proses pemupukan berjalan sesuai anjuran teknis pertanian agar hasil panen

lebih optimal.

Peran kepolisian dalam kegiatan ini bukan hanya sebatas memantau, tetapi juga memastikan keamanan dan kelancaran proses pertanian di lapangan. Kehadiran Polri melalui Bhabinkamtibmas di tengah masyarakat petani bertujuan membangun kedekatan, memperkuat komunikasi, dan memberikan motivasi agar para petani tetap semangat dalam mengolah lahan pertaniannya. Selain itu, kegiatan seperti ini juga menjadi sarana efektif bagi aparat kepolisian untuk mendengar langsung kendala yang dihadapi para petani sehingga dapat dikoordinasikan bersama pihak terkait untuk menemukan solusi terbaik.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., melalui Kapolsek Ciamis Kompol Alan Dahlan, S.H., M.H., menyampaikan bahwa dukungan terhadap program ketahanan pangan menjadi salah satu prioritas Polres Ciamis dalam mewujudkan kesejahteraan masyarakat. Ia menegaskan bahwa jajaran kepolisian tidak hanya berfokus pada penegakan hukum dan pemeliharaan keamanan, tetapi juga berperan aktif dalam mendukung pembangunan nasional, termasuk sektor pertanian yang menjadi tulang punggung perekonomian daerah.

Sementara itu, para petani dari Kelompok Tani Karanglayung menyambut baik kehadiran Bhabinkamtibmas di lahan pertanian mereka. Mereka merasa diperhatikan dan lebih termotivasi untuk mengembangkan lahan pertaniannya, terutama dalam mendukung program nasional di bidang ketahanan pangan. Masyarakat menilai keterlibatan Polri memberikan rasa aman sekaligus mendorong semangat gotong royong dalam mengoptimalkan potensi pertanian di wilayah Baregbeg.

Kegiatan monitoring berjalan lancar, aman, dan penuh keakraban. Dengan peran aktif kepolisian bersama instansi terkait, diharapkan hasil panen jagung di Desa Pusakanagara dapat meningkat, sekaligus memperkuat ketahanan pangan di wilayah Kabupaten Ciamis dan mendukung terwujudnya kemandirian pangan nasional.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar